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SOY ESPÍRITU Y VERDAD; Y SOLO AQUÉL QUE CREA QUE ES ESPÍRITU Y VERDAD ESTARÁ
CONMIGO Y PODRÁ VERME, PODRÁ OÍRME, PODRÁ HABLAR CONMIGO Y YO CON ÉL Y

HAREMOS LAS COSAS JUNTOS EN ESTA VUESTRA VIDA.

[20170416] Amados hermanos míos, guarden esta paz en vuestro corazón, guarden esta energía viva
que late y que transforma toda mente, a toda alma, a todo SER que busca el cambio. Estense atentos
a vosotros mismos, porque Yo os te mando a que estés atento a ti, ya no andes por fuera, vive para
ti en tu interno. Porque si quieres verme, no busques verme afuera, sino dentro de ti. No os pidáis
por nada, por nadie, pide por ti. Porque vosotros tienes el deber, el derecho de poder conocerte, de
poder saber de ti para que vosotros mismos cuando estés convencido de ti, cuando ya lo hayas
palpado sobre ti, rescates a tu hermano. Pero hoy vosotros no pueden porque estás en la misma
prueba, en la misma celda encerrados.

Yo os dije en aquellos tiempos, un ciego no puede guiar a otro ciego. Es necesario limpiar la viga de
tu ojo para que vos puedas ver con claridad. Así Yo te vuelvo a decir en estos tiempos y en estos
momentos. Yo os te digo, no busques, ni me busques lejos de ti, no me busques distante de ti,
porque no estoy allá, Yo estoy en tu corazón y cuando vosotros me obtengáis será conocido y es
conocido. Porque Yo Soy amor, Soy bondad, Soy ternura, Soy la sabiduría, Yo Soy todo, todo en ti.
Y cuando lo hagas, entonces eres conmigo y Yo contigo. Por eso os les digo hoy, no pienses más en
nadie, solo piensa en ti, solo cree en ti porque ahí está tu sanidad, ahí está tu salvación en tu propia
fe, en tu propia convicción de vuestra vida.

Amados míos, en verdad, ya es tiempo, es tiempo que vos ahí en tu corazón puedas sentirme y
puedas oírme, para que tú me des posada ahí en tu corazón; pues denme posada para que Yo venga
y esté contigo. Hazme tuyo para que nunca se vea una dispersión, para que siempre se vea la
unidad, la gran afinidad y siempre veas las virtudes de ti mismo. Amados hermanos, en verdad, Yo
Soy Espíritu y Verdad; y solo aquél que crea que es Espíritu y Verdad estará conmigo y podrá verme,
podrá oírme, podrá hablar conmigo y Yo con él y haremos las cosas juntos en esta vuestra vida.
Entonces me verás como Yo te veo, me sentirás como Yo te siento, serás vosotros el SER como YO
SOY y harás las cosas como YO SOY y Yo sobre ti haremos las cosas juntos, sí, mis bien amados. Por
eso a vosotros les digo, recógete ahí en tu SER. Os no puedo decirles vayan, porque no hay un ir en
vosotros. Yo les digo vengan a Mí, porque todo en un volver a ti mismo, todo es un darte cuenta de
ti mismo y cuando te hayas dado cuenta entonces estás conmigo. Porque en este tiempo y en todos
los tiempos, siempre dispersos están, siempre distantes están de sí mismos.

Es por eso que hasta el día de hoy no puedes cumplir con los mandamientos, no puedes cumplir con
la Obra Divina porque estás disperso. Por eso os te digo vuelve, vuelve a ti, vuelve conmigo y Yo
contigo haré moradas y así convertiremos a tu hermano a la redención y así estará puesta la
resurrección de tu hermano y será maravilloso cuando vos llegues a un darte cuenta de ti; porque es
solo eso, mis bien amados, solo es un darse cuenta y tu vida ha cambiado. Vosotros únanse, porque



SOLO AQUÉL QUE CREA QUE ES ESPÍRITU Y VERDAD, ESTARÁ CONMIGO.

Página 2 de 5

no es el tiempo de pregonar mi palabra, ya no es el tiempo, porque todos conocen la palabra, todos
hablan de Mí, hasta los pequeños niños hablan de Mí. Pero lo que os falta es la Obra Divina, en
vosotros es la obra, porque eres como los árboles que se distinguen por sus frutos, igualmente
vosotros son como ellos. Hoy a vosotros les mando a hacer y hagan sin distinciones, no distingan a
nadie, solo comprendan que son hermanos, solo comprendan que de donde vos has venido también
tu hermano ha venido, y de donde Yo he venido también vosotros has venido.

Debes entender las cosas y comprender que lo único que sucede en vuestras vidas, es que vosotros
son SERES experimentadores y se están experimentando y así están. Y no te has dado cuenta de ti
mismo y es por eso que andas perdido. Pero Yo vengo a hacerte cuerdo, Yo vengo a unificarte
contigo mismo, Yo vengo a decirte que tú eres la vida, tú vida, tú la vida haces como gustas hacer y
como han hecho siempre. Amados míos, porque debes comprender que vosotros son eternos,
vosotros SERES son eternos, si lo que vosotros haces eso es mortal, es de cambios. Porque esa es tu
alegría, tu contento, que día a día haces lo que vos quieres. Pero recuerda que ahí está tu
recompensa, y debes estar muy bien entendido para que conozcas que solo tú eres responsable de la
vida, eres responsable de tu vida, de lo que vives, de lo que has hecho.

Porque vosotros no son nuevos, no son de hoy. Está bien, está bien que tienes un cuerpo y has
olvidado y has ignorado el tiempo pasado. Pero Yo os te digo, vosotros no eres nuevo, vosotros
como eterno, sois eternos y que lo único que no es eterno son tus obras, es la estancia en este
mundo, en este cuerpo, porque has tomado tantos cuerpos hasta hoy y has hecho tantas cosas hasta
hoy, y los resultados son los que están contigo. ¿Quieres cambiar las cosas? ¿Quieres ver cosas
nuevas? Uno de los errores que ha habido en la humanidad, es querer ver que vienen cosas nuevas a
tu vida sin tú cambiar. Es que esta tierra cambiará de color cuando vosotros le des el cambio, es que
los árboles darán sus frutos cuando vosotros pongas la fe sobre él que lo dará, es que las aguas
volverán a su cauce cuando vosotros las conviertas a ella misma, las hagas. Es que este mundo tierra
estará en paz, cuando vosotros, los hombres, estén en paz.

Nada ha de cambiar solo porque vosotros eres el responsable total de las cosas de tu tierra y
mientras que no hagas lo que tienes que hacer, esto no podrá cambiar. Sí, es Dios que lo va a
cambiar; pero Yo os te digo, ¿Qué Dios será? ¿No eres tú el creador de esto? ¿No eres tú el creador
de todo lo que ha pasado en todos los tiempos? ¿No es el hombre mismo? ¿No es Dios acaso? Si
vosotros son Dioses de ti mismo, vosotros le das los cambios a tu vida, a donde quieras ir, lo que
quieras hacer, eso ha pasado siempre. Y los resultados, que son los efectos, también los has tenido y
los tienes. ¿Dónde habrán de ir? ¿No es aquí la heredad que el Padre os ha dado? ¿No es esta tierra
hermosa? ¿No es todo esto tuyo? ¿Y no todo esto lo has cambiado tú? ¿No tienes efectos de lo que
has hecho? Verdaderamente solo cree en ti, solo cree en ti que vos eres el creador de tu mundo y
entonces nadie lo va a cambiar, solo tú puedes cambiar a tu mundo, solo tú puedes cambiarlo
porque nadie es responsable de nadie, nadie, amados míos, solo tú eres el que has hecho causa y
efecto y vos tienes el deber de cambiar. ¿Quieres ver un mundo nuevo? Pues hazlo, porque tienes el
poder de hacerlo; porque así como habéis hecho esto, así puedes hacer lo otro, sí mis bien amados.
Solo vos eres quien haces la causa y el efecto. No hay un Dios afuera que les haya hecho esto. ¿O
vosotros lo han creído? ¿Todavía lo crees que hay un Dios en lo alto y que es el que hace las cosas
para ti?

¿No en aquellos tiempos cuando Yo venía de una ciudad a otra ciudad, pasando por un pueblo me
encuentro a unos dialogando, discutiendo referente al Padre? Ellos diciendo que Dios es el que
mandaba los castigos a los hombres. Cuando Yo pasaba por allí, os me paré y me comunicaron
aquello. Esa era su fe, esa era su creencia de aquellos hermanos que decían que Dios mandaba todo.
Y Yo os les dije: ¿Creen que Dios ha mandado los castigos para ti, para este pueblo? Ellos me seguían
respondiendo que sí. Y yo les respondí: ¿Qué padre hay en la tierra que viendo a su hijo
hambriento, en lugar de un pez le dará una serpiente? Ellos me respondieron no, Yo no, Señor. ¿O
qué padre viendo a su hijo venir hambriento en lugar de pan le dará piedra a comer? No, Señor. Eso
que son vosotros terrenales, mundanales, cuanto más el Dios amor daría aquello. Eso os digo a
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vosotros también, amados míos. Todos los sufrimientos de vosotros vienen de ti mismo, vosotros
eres el pequeño Dios y has hecho tu mundo y tu mundo te da tu resultado.

Así pues que vosotros tienes que ser consciente de esta vida, de la verdad que eres vosotros y saber
que no os te manda nada, ni nadie, sino solo tú has hecho por todos los siglos, por todos los
tiempos, el lado contrario de ti. Es por eso que todo te da resultado. ¿Acaso no habéis pensado en
que eres pobre? ¿Y no está la pobreza en ti? ¿Acaso no habéis pensado que no tienes el poder? ¿Y no
estás así pareciendo que no eres el poder? Todo es de vosotros y todo tienes que corregirlo en ti
para que estas cosas florezcan, den su fruto. Conózcanse, conózcanse a sí mismos y ya verán que la
vida cambia y vuelves al mundo inmortal de vuestra vida.

Hoy vosotros no estás para pregonar la palabra, estás para realizarla, hacer como dice la palabra.
Porque hoy comienzas una nueva vida, hoy vosotros puedes ser ángeles de tus hermanos, guías de
tus hermanos. Hoy es tiempo, hoy es día de hacer las cosas que tienen que hacer. Hermanos,
háganlo, conviértanse y conviertan las cosas como vos quieres, porque tienes la potestad de hacer y
habéis pensado en las vidas pasadas, como hoy mismo has pensado que eso no lo puedes hacer, que
solo Yo lo puedo hacer. Si todo mi ministerio sobre la tierra fue hacerte ver que vosotros eres el
poder y que por lo tanto esto harías y más cosas, te dije. ¿Viste cómo se convirtió el agua en vino?
¿Viste cómo pude convertir el pan en muchos panes? Todo esto fue en memoria tuya, fue para darte
cuenta de ti mismo. Y le dije a mis Discípulos, esto que han visto que he hecho, vosotros tendrás que
hacerlo y más que esto. Y así también les digo a cada uno de vosotros, esto que escuchas que os
hice, vosotros es el día de que podrás hacerlo y de que puedes hacerlo y que debes hacerlo para tu
bien y para el bien de tus hermanos, que son mis hermanos. Esto es lo que vosotros tendrás que
hacer. Y porque Yo os te dije también, que si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, podrías
decir a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría. Pero vosotros lo ves como una fantasía, aun lo
ves como algo que no se puede realizar. Y diciéndotelo Yo, mis bien amados, vosotros no lo crees,
crees no poderlo hacer y eso es lo que aparece en vuestra vida, el no puedo hacerlo. Eso es lo que
aparece y ese es el poder también, nada más que a ese lado adverso de tu vida; porque vosotros lo
dices con tanta fe, no puedo hacerlo, no lo haces. ¿Ves que vosotros tienes al revés tu fe? ¿Ves que
está al revés tu fe? ¿Cómo puedes decir vienen enfermedades fuertes, incurables, y vienen? ¿Cómo
puedes decir hay enfermedades incurables y cómo están? ¿Cómo puedes decir estoy pobre, y pobre
estás? Ese es poder. Vosotros eres el poder y estás vibrando en esa escala.

Hoy es día de resurrección y está es la hora para vosotros, si así lo deseas, resucitar dentro de los
muertos. Te digo esto, porque Yo en aquellos tiempos no me refería a muertos físicos, de cuerpos,
sino me refería a muertos, a ignorantes, a los que ignoran una vida real. Solo es un darse cuenta y
eso es resucitar. Y si vosotros lo haces estás resucitando hoy mismo dentro de los muertos. Es hoy en
vosotros, si surgiera tu anhelo hoy mismo, en este momento mismo podrías hacer lo que vos
quisieras en el amor y la paz y la bendición y la justicia, solo conviértete. Solo conviértanse, no
piensen ya en el ayer o en el mañana, solo piensen hoy es vuestro día, hoy es tu día, hoy es un
nuevo amanecer, créelo y es un nuevo amanecer. Solo basta que lo creas en tu SER, lo creas aquí
dentro en tu alma.

Hermanos, pues en verdad, demuéstrense a sí mismos que son los SERES capaces de transformarlo
todo. Este es el momento de redención, redímanse, es el momento de un darse cuenta, estenlo
haciendo, estense haciendo en vosotros aquello. Solo deben fluir, solo deben fluir en el amor, en la
paz, en la bondad, en todo lo que más quieras en la Ley y verán que la vida cambia, la vida se va
transformando de acuerdo a ti mismo. Háganlo porque esto es el distintivo donde te podrán
distinguir que estás conmigo. En verdad os digo, que mi camino es angosto y largo a la vez y aquél
que lo desea andar, es aquel que está convencido de que aquí está el Reino Eterno, es porque se ha
convencido de que la vida eterna es él mismo.

Hermanos, realicen pues las cosas, realicen las cosas; de lo contrario, estrás dentro de los muertos y
los muertos solamente verán muertos, solamente verán muerte a su alrededor, solamente verán
oscuridad, aislamiento, solamente seguirán viendo sepulcros. Hermanos, esta es tu hora, este
momento debe de ser este amor tan profundo para ti mismo, mis bien amados. Pero, en verdad, ha
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sido tan grande la prepotencia, que estás en ella y que no te deja darte cuenta que tú eres el hacedor
de ella. ¿Porque vosotros de dónde me dirán que ha venido la prepotencia, el odio, la ambición, la
lujuria, la envidia, los celos? ¿De dónde me han de decir vosotros que ha venido? Yo os te digo, no
ha venido a vosotros nada de eso, ha fluido de vosotros aquello, todo esto y que por eso está
contigo, esto es lo que habéis podido hacer como hacedor. Conózcanse, entren ya a la vida
espiritual; y decir a la vida espiritual, es decir conózcanse y conózcanlo todo, porque ahí se
encuentra todo.

Mis bien amados, son absolutos vosotros, son absolutos, lo han sido y lo seguirán siendo porque
eres a semejanza, semejante al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo. Redímanse pues vosotros, entren a
mi mundo y aquí en mi mundo celestial no os hace falta nada, nada, mis bien amados. Y no tienes
que ir a ningún lado, si solo es aquí, solo conviértete y estás conmigo, solo desanda los caminos y
esos caminos se han de transformar y has de traerlo a este camino. Quiero decirte, la oscuridad
debes convertirla en luz, la pobreza debes volverla a convertirla en opulencia, que es la riqueza
divina; las enfermedades mayores y todo, debes convertirla en la perfección, la injusticia debes
convertirla en justicia divina y así todas las cosas tienen que ser. Háganlo vosotros y Yo estoy
contigo y Yo Soy tu pastor, pastoreando las ovejas.

Vamos pues, mis bien amados, que Yo ansioso estoy de ti, ansioso estoy de vosotros para que
comiences a realizar esto que es importante, es importante para que este mundo tierra cambie a ser
la bonanza, a ser bonanza, a ser obediente, no como hoy que se torna y lo ves como caprichoso en
su vida. Eso, está en la mente, en la conciencia, en el alma de cada ser humano, de cada uno de
vosotros, mis bien amados. Pero vosotros has esto que os digo y verás que en tu vida no existirá
muerte, no existirá destrucción, no existirá nada de lo que alguien puede experimentar más adelante.

Pero Yo os digo, ya no esperes más como esperan y han esperado mis hermanos de la tierra, a que
Yo vuelva a la tierra y Yo levante a vivos y muertos, que Yo pueda sacarlos dentro de sus sepulcros -
dicen mis hermanos. No lo creas así, porque en verdad esto no es así. ¿Qué no quieres un cuerpo
nuevo? ¿Qué no quieres algo mejor? ¿Qué el cojo no quiera algo mejor? ¿Qué el ciego, que el
leproso no quiera un cuerpo mejor? ¿Y por qué esperan que Yo los resucite estando así? Vosotros
también fueras ignorante si quisieras y dijeras que Yo he de venir a resucitarte, a volverte como eres.
Si la vida, la verdadera vida hace su vida, se renueva, se transforma, así son vosotros.

Yo hasta aquí, por esta conciencia, este es mi mensaje que Yo os traigo para ti. Pero dejen la
desdicha, cambien esa desdicha por la dicha, cambien los deseos opuestos por estos deseos divinos.
Vivan en paz, porque de cierto os digo, que la paz es la medicina profunda que le das a tu cuerpo
mientras estás aquí, pero déjala que salga de vuestro SER, de vosotros. Cuando os digo de vosotros,
digo que sea del fondo de ti, que sea de tu alma; vos que eres un SER, que salga de tu alma la paz, el
amor, la bondad. Porque este es alimento de vuestro cuerpo, cuando esto le des a tu cuerpo, tu
cuerpo resplandecerá en esta paz. Porque las cosas no vienen de afuera hacia dentro, no vienen, sino
que fluyen de adentro hacia afuera. Mirad, que todas las enfermedades que vos podéis decirme que
tiene tu cuerpo, que te han infundado que han venido de afuera, Yo os te digo, nada ha venido de
afuera a tu cuerpo, todo ha fluido y fluye de adentro hacia afuera, del espíritu salen las cosas a
vuestro cuerpo, y tu cuerpo goza o padece de lo que el espíritu le ha dado y le está dando. Todo
esto ténganlo presente, ténganlo presente, mis bien amados, porque esto permanecerá limpio
vuestro templo. No me refiero a este templo (escuela) donde estás, sino me refiero a tu cuerpo,
porque tu cuerpo es el templo de ti, el que vive en él eres tú, dentro de tu templo que es tu cuerpo.
Si vosotros estás sucio, sucio estará tu cuerpo; si vosotros padeces, así lo reflejará tu cuerpo
igualmente; si vosotros estás hambriento en tu espíritu, en TÚ SER, también tu cuerpo lo
representará; y así todas las cosas que pueda sentir tu cuerpo, no es tu cuerpo, eres tú. ¿Acaso no les
he dicho, pues, que el cuerpo es inerte y sin ti es inerte? si no estuvieres tú el cuerpo no sentiría
nada, porque estás en él, tú eres el que sientes las cosas y tu cuerpo o tu templo lo refleja, como vos
queráis decirle.
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Espero que esto lo vayas entendiendo, porque es tuyo, es para ti, es para que no sufras más en tu
vida. Y este es mi regalo que Yo os doy. Benditos sean, pues, hoy y siempre, para siempre, mis bien
amados.

-Habla el hermano Placencia: ¿Maestro, te puedo saludar de mano como cuando se saluda a un
amigo?

Bendito seas, -el Maestro saluda al hermano con un apretón de manos- bendito seas, hombre.
Bendito seas porque crees que estoy aquí, que estoy aquí en Espíritu y Verdad, que estoy aquí en
esta comunicación y estaré contigo cuando vos me sigas comiendo, porque Yo Soy el pan de vida,
porque Yo Soy el pan de vida del espíritu. Y tú serás conmigo y Yo seré contigo, seremos una sola
persona como lo Soy con Dios, con el Padre, porque YO Y EL PADRE SOMOS UNO SOLO. Hoy
que lo empiezas a razonar, lo razonarás entre tú y Yo, y SEREMOS TÚ Y YO UNO SOLO. Y así lo
seré con todos, mis bien amados. Benditos sean pues todos y hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


